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Sorocaba, 23 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento n° 1641/2024, de autoria da nobre vereadora

Fernanda Schlic Garcia e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informar sobre estudos

para colocação de banheiros nos miniterminais, informamos a Vossa Excelência que, conforme

esclarecimentos da URBES - Trânsito e Transportes, os miniterminais Aparecidinha, Brigadeiro

Tobias e Cajuru foram preparados para a conexão rápida entre as linhas alímentadoras que

partem dos bairros e as linhas trancais que partem dos terminais Santo António e São Paulo,

onde existem uma ampla estrutura de banheiros públicos aos usuários do transporte coletivo.

Nesse sentido, a URBES explica que nos horários de pico, os intervalos são

menores e a disponibilidade de viagens são maiores, portanto, a permanência nos mimtenninais é

mínima, não justificando o alto investimento na construção e manutenção de banheiros públicos

nesses locais. Já nos horários mais espaçados existe a possibilidade de utilização da estrutura das

Casas do Cidadão e CRAS. Em razão desses fatos, por ora, a solicitação se mostra inviável.

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

FERNÃNpó MARQUES DA SILVA FILHO
Secretário de Governo

Excelentíssimo Senhor

VEREADOR GERVTNO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA-SP

Autenticar documento em https://sorocaba.camarasempapel.com.br/autenticidade 
com o identificador 360030003800380030003A00540052004100, Documento assinado digitalmente 

conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-
Brasil.




